

EN RÉFÉRENCE AU PAYSAGE DE LÉRY, LA NOUVELLE ÉCOLE PRIMAIRE SERA NOMMÉE : L'ÉCOLE DE L'ARCHIPEL

La Prairie, le 19 janvier 2022 – Le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) dévoile le nom de la nouvelle école primaire de la Ville de Léry, soit l'école de l'Archipel. Ce nom a été approuvé par le conseil d'administration du CSSDGS, lors de sa séance du mardi 18 janvier, à la lumière des recommandations du comité de sélection qui a fait l'analyse des 226 propositions reçues.

Le comité d'analyse du choix du nom de la nouvelle école de Léry était composé de membres du conseil d'administration du CSSDGS, d'une directrice générale adjointe, d'une direction de service, d'une direction d'établissement ainsi que d'un représentant de la Ville de Léry.

Une école comme un refuge pour grandir

En plus de répondre aux critères du processus de sélection et de la [Procédure pour le choix du nom d'un établissement scolaire](#) du CSSDGS, le nom d'école de l'Archipel fait référence à la proximité des Îles de la Paix, un archipel situé dans le lac Saint-Louis, face à la Ville de Léry ainsi qu'à son refuge migratoire.

Au sens figuré et à l'instar des Îles de la Paix, le nom de l'école de l'Archipel évoque un milieu à la fois inclusif et permettant le développement des compétences sociales, soient des conditions qui permettront le développement et l'épanouissement des élèves. De plus, la luminosité et la configuration des espaces favoriseront la collaboration et le rayonnement des élèves.

Ouverture de l'école

Rappelons que l'ouverture de la nouvelle école de l'Archipel est prévue pour l'automne 2022. Cette dernière pourra accueillir environ 500 élèves, de l'éducation préscolaire à la 6^e année. Elle comptera six classes de l'éducation préscolaire (maternelle 4 et 5 ans), 20 classes pour le primaire et les groupes adaptés pour les élèves handicapés ou en difficulté d'adaptation ou d'apprentissage. Construite selon le concept d'école de nouvelle génération du gouvernement, on y retrouvera aussi trois zones de collaboration et de socialisation pouvant être partagées avec le service de garde ainsi que deux plateaux sportifs. Nouvelles technologies, luminosité, performance énergétique et développement durable caractériseront ce nouveau milieu rassembleur.

Pour suivre l'avancement des travaux, rendez-vous au cssdgs.gouv.qc.ca/info-travaux-agrandissements-et-construction/ecole-primaire-lery/.

Pour en savoir plus sur le processus de sélection du nom de l'école, consultez le [communiqué du 12 octobre](#) dernier à ce sujet.

– 30 –

Source : Hélène Dumais
Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications
Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca